

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Dengan mengucapkan Puji dan Syukur Kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya atas selesainya skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat, dan umatnya yang setia hingga akhir zaman.

Penyusunan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Hukum Pidana Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung. Bersama dengan selesainya skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan kepada penulis baik pikiran, waktu, tenaga dan do'a sehingga terselesaikannya skripsi ini, diantaranya penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. dr. M. Thaufiq S. Boesoirie, Ms, Sp-THT, KL(K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung.
2. Prof. Dr. Mella Ismelina FR., S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung.
3. Hj. Euis D. Suhardiman, S.H., M.H. selaku Ketua Program Studi Hukum Pidana Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung.

Seluruh Staff, baik karyawan dan karyawanati Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung. Ucapan terima kasih yang tiada tara penulis haturkan pada Ibunda Ratnasari dan Ayahanda Herlan terimakasih atas motivasi dan dukungannya serta doa yang tak henti-henti telah membuat penulis merasa semangat dalam menjalani hidup dan menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Syahrir, terimakasih atas do'a, motivasi dan dukungan morilnya sehingga terselesaikannya penulisan skripsi ini.

Sahabat tercinta Winda, Desy, Riska, Shinta, Bram, Cusen dan seluruh rekan-rekan Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung yang senantiasa memberikan perhatian dan dukungan terselesaikannya penulisan skripsi ini.

Shanaya Cream yang telah menjadi pintu rezeki untuk penulis untuk membiayai seluruh biaya perkuliahan hingga pembuatan skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini jauh dari sempurna mengingat keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki oleh penulis. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan penulisan dimasa yang akan datang.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan pembaca umumnya.

Bandung, Januari 2015

Regina C. devi

10040011082